

AYLLÓN, JOSÉ RAMÓN. (2001). EN TORNO AL HOMBRE. MADRID: RIALP

El autor al escribir este libro pensaba en sus alumnos de filosofía y en sus amigos deportistas uniendo estos mundos que parecen distantes, pero que muchas veces el mismo que estudia es aquel que realiza algún deporte, que se esfuerza por sus logros y que para alcanzarlos debe subyacer en éste, un espíritu con cualidades tales como constancia, autodominio, responsabilidad, justicia, conciencia y tantos otros tópicos humanos que pertenecen exclusivamente a este ser complejo y misterioso que es el hombre. Porque somos más que un cuerpo que guarda un esqueleto, somos también y tal vez principalmente, pensamiento y espíritu.

Este texto ayuda a reflexionar y entender un poco más lo que es el ser humano. A diferenciar la conducta animal de la humana, a entender que la libertad del hombre es causa de sí mismo. A comprender que la sociedad es no solo el vivir juntos, sino la ayuda recíproca, de lo cual surge que la persona no solo tiene derechos que le corresponden por el solo hecho de ser, sino que también tiene deberes que cumplir respecto a la comunidad, de esta manera, resguardar el respeto a sus derechos y al de los demás, satisfaciendo así las justas exigencias de la moral, del orden público y del bienestar general en una sociedad democrática.

Este interesante libro interesa a todo aquel que quiera enseñar o aprender algo verdadero sobre el ser humano, a quien quiera entender mejor su propia vida, puesto que su contenido es realista y ameno.

**Verónica Luisi F.
Profesora de Filosofía
Departamento de Formación Pedagógica
Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE)**